

Ibagué, 27 de febrero de 2025

Comunicado de prensa 262

Alcaldía y Policía Metropolitana refuerzan lucha contra la extorsión en Ibagué

Los avances en la disminución de este delito, se deben en gran medida a la denuncia ciudadana a través de la línea 165 del Gaula.

En un esfuerzo conjunto para garantizar la seguridad de los ciudadanos, la Alcaldía de Ibagué y la Policía Metropolitana han intensificado las acciones para combatir el delito de extorsión en la ciudad.

A través de investigaciones y operativos estratégicos, las autoridades buscan desmantelar las bandas delincuenciales que operan bajo diferentes modalidades.

El secretario de Gobierno, Leandro Vera, destacó la importancia de la denuncia ciudadana para avanzar en la lucha contra este delito y resaltó los avances en comparación con años anteriores.

“Hemos hecho un balance sobre la situación que se presentaba en 2024 y 2025, y vemos una mejoría en los indicadores. La invitación es a seguir denunciando, pero con información verificada para que podamos actuar de manera efectiva. Es clave que la ciudadanía confíe en las autoridades y aporte datos concretos para combatir con contundencia este flagelo”, afirmó Vera.

Por su parte, el comandante de la Policía Metropolitana de Ibagué, coronel Diego Mora, explicó que se han implementado estrategias de prevención y control en zonas urbanas y rurales, en coordinación con el Gaula de la Policía, la Fiscalía General de la Nación y el Ejército Nacional.

“Venimos realizando un trabajo articulado con las instituciones competentes y hacemos un llamado a la comunidad para que denuncie cualquier caso de extorsión. Contamos con la línea 165 del Gaula de la Policía, donde los ciudadanos pueden reportar situaciones sospechosas. Hay diversas formas de extorsión, algunas digitales, otras



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



desde centros carcelarios o directamente en el territorio, y todas deben ser denunciadas para permitir el avance en las investigaciones”, señaló el oficial.

Las autoridades reiteraron su compromiso con la seguridad de los ibaguereños y enfatizaron en la importancia de la cooperación ciudadana para erradicar este delito en la región.

